



Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 18.9.2015

Offizierstreffen der Husaren



Am 15.09.2015 fand wieder ein Treffen des Offizierskorps der KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach statt. Dreizehn Uniformierte nahmen in der Gaststätte „Zum Hammer“ in der Südstadt die Gelegenheit wahr, sich über das aktuelle Vereinsgeschehen auszutauschen und die nächsten Aktivitäten, wie gemeinsame Ausflüge, zu planen. Man war sich einig, die Offiziere als Gemeinschaft zu stärken. Im Zeichen der kurz bevorstehenden Karnevalssession wurde die große Bedeutung von uniformierten Offizieren im adretten Erscheinungsbild für ein Korps betont. Wer Interesse daran hat, sich im Verein oder der Gruppe zu engagieren, kann sich gerne bei einem Mitglied des Vorstandes melden. Auf der Internet-Seite www.rot-weisse-husaren.de sind alle Ansprechpartner zu finden.